

Christopher Vogt, MdL
Vorsitzender

Anita Klahn, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Oliver Kumbartzky, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 278/ 2018
Kiel, Freitag, 17. August 2018

Bildung/kinderfreundliche Schule

Anita Klahn: Schule muss ein moderner Lernort sein

Zur heutigen Pressemitteilung des Kinderschutzbundes Schleswig-Holstein, in der der Jugendrat eine kinderfreundlichere Schule fordert, erklärt die stellvertretende Vorsitzende und bildungspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, Anita Klahn:

„Es ist wichtig, dass die Anliegen von Schülerinnen und Schüler gehört werden, denn nur so können sie sich in der Schule wohl und sicher fühlen. Deshalb wollen wir alle Schülerinnen und Schüler dazu aufrufen, von ihren bestehenden Mitwirkungsrechten Gebrauch zu machen. Sie und die Eltern wissen sehr gut, was am besten für sie ist und Schule und Verwaltung sollten den Schülerwillen bei Entscheidungen, die das Schulumfeld betreffen, berücksichtigen.“

Wir Freie Demokraten sind der Meinung, dass zur Beachtung des Kindeswohls in der Schule aber noch mehr gehört. Wir müssen das Schuleintrittsalter flexibilisieren. Außerdem erwarten wir von der neu eingeführten Datenbank für Gewaltvorfälle, dass diese hilft, passgenaue und frühzeitiger effektive Präventionsmaßnahmen einzuleiten.

Schule muss auch ein moderner Lernort sein. Deshalb fordern wir, dass die Mittel des Digitalpakts schnell fließen und der Bund endlich entschieden die Schulträger bei der Ausstattung und Instandhaltung von Schulen unterstützt, sobald der rechtliche Rahmen dafür geschaffen ist.“